

Colegio Arriarán Barros

● El Colegio Arriarán Barros de Puerto Montt celebra con orgullo su aniversario N° 100, momento significativo que marca un siglo de compromiso con la educación de calidad, el desarrollo de valores católicos y la formación de generaciones de estudiantes que han contribuido de manera destacada a nuestra comuna y más allá. Fundado en 1924, el colegio ha sido testigo de importantes transformaciones en el ámbito educativo, social y cultural, adaptándose constantemente a los cambios y desafíos propios de cada época, mientras mantiene su misión fundamental de ofrecer una formación integral a sus estudiantes.

Este centenario representa no sólo un hito institucional, sino también un homenaje a todos quienes han formado parte de la historia del colegio: los docentes comprometidos que, con pasión y dedicación han guiado a los estudiantes; los estudiantes, que con su curiosidad y esfuerzo han llevado el nombre del colegio a distintas partes del país y del mundo; y las familias, que han depositado su confianza en el colegio como el lugar donde sus hijos pueden crecer y desarrollarse.

Felices 100 años Colegio Arriarán Barros de Puerto Montt.

Yerco Rodríguez, concejal de Puerto Montt